

UN BALCON SOUS LE CIEL

QUE L'ON SOIT D'ICI OU QUE L'ON SOIT VENU S'Y INSTALLER, VIVRE SUR LE PLATEAU DU LIGNON RELÈVE D'UN VRAI CHOIX DE VIE.

PERCHÉ À 1000 MÈTRES D'ALTITUDE, CE TERRITOIRE CHARGÉ D'HISTOIRES, BALAYÉ PAR LES VENTS RÉSISTE FIÈREMENT AU CLIMAT PARFOIS RUDE.

QUELLES ASPIRATIONS PROFONDES, QUELLES VALEURS FONDAMENTALES ONT DICTÉ POUR CHACUN DE SES HABITANTS CE CHOIX D'Y VIVRE ? COMMENT S'EST ÉTABLI CET ANCRAGE, ET QU'EST CE QUI, AU-DELÀ DES CONTINGENCES ORDINAIRES, LIE CHACUN DE NOUS À CETTE RÉGION ?

C'EST AUTOUR DE CES QUESTIONS QUE MIREILLE D'ALLANCÉ EST PARTIE À LA RENCONTRE DES HABITANTS.

UN PORTRAIT KALÉIDOSCOPIQUE D'UN PAYS AUSSI ÉTRANGE QUE FAMILIER.

28 JANVIER | 15:00 (35')
LE CALIBERT
MAZET-SAINT-VOY

